

KS zeichnet Toyota für den Mirai aus

Toyota erhielt kürzlich den KS-Energie- und Umweltpreis 2017. Die Auszeichnung des Automobilclubs Kraftfahrer-Schutz (KS) würdigt außergewöhnliche technische Entwicklungen, die eine umweltschonende und sparsame Autofahrt unterstützen. In diesem Jahr prämierte die Expertenjury das Brennstoffzellenauto Toyota Mirai. Der KS-Energie- und Umweltpreis wird seit 1981 alljährlich nur einmal vergeben. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Prof. Dr. Dieter Anselm, KS-Präsident Dietrich Rath und Dirk Breuer, Toyota (von links).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota